



FOCUS-TV ProSieben am 27. Januar 2002:

Kommentar von Richard Schütze zum Auftritt von Bundeskanzler Gerhard Schröder auf dem außerordentlichen Parteitag der SPD in Halle/Saale am 26. Januar 2002

„Das war eine perfekte choreografische Inszenierung vom Anfang bis zum Ende, fast wie eine „Heilige Messe“. Gut vorbereitet von seinen Leuten hier am Podium wartete der ganze Saal mit Spannung: Vorfahrt im Auto, raus, die Treppe rauf mit dem Tross, hier (in die Halle) rein. Die Leute locker begrüßen, familiär, ein Joke, ein Witz mit dem Publikum - konzentriert. Er hat sich aus leidvoller Erfahrung aus seinen Fehlern früher als Straßen-Agitator und als Juso-Vorsitzender jetzt konzentriert auf seine großen Fähigkeiten:

Staatsmann. Stoiber ist ein anderer Typ: engagiert, trägt sein Herz auf der Zunge, ist leicht lesbar für jeden Gegner, engagiert sich sehr und ist fast schon zu leidenschaftlich.“